



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4746

Studio

28 m²

Réf. 4746-EB0.

120 000 €

Les Orres

Appartement à vendre (05200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Les Orres vous propose à la vente cet appartement T1 de 28 m2 aux pieds des pistes de ski. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4746-EBO (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier des Orres vous présente à la vente ce studio de 28m², idéalement situé pour les amateurs de ski.Situation et contexte :Situé dans la Station de ski des Orres 1650, au 8 eme étage avec ascenseur de la résidence le Boussolenc. Cet appartement bénéficie d'un accès direct aux ...

M-OI Les Orres offers for sale this 28 m2 one-room apartment at the foot of the ski slopes. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference undefined (Direct link on the photos)The Office Immobilier des Orres presents for sale this 28m² studio, ideally located for ski enthusiasts.Location and context:Located in the Orres 1650 ski resort, on the 8th floor with elevator of the Boussolenc residence. This apartment benefits from direct access to the slopes thanks to its ski-in/ski-out ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4746



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4746

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4746



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4746